



Des adultes baptisés en Charente la nuit de Pâques

Près de 30 adultes ont reçu le baptême dans la nuit de Pâques 2024 en Charente. Un moment fort pour chacun d'eux et aussi pour les communautés paroissiales qui les ont accompagnés et accueillis !

Rencontre avec Léa, Marie et Jade, baptisées à Barbezieux

Léa Grimard

J'ai 25 ans, je suis la sœur jumelle de Marie. J'habite à Arthenac depuis neuf mois, je suis agent polyvalent à Segonzac, au centre de loisir. Je suis la super maman de Aure, qui sera baptisée en mai. Aujourd'hui, je demande le baptême, car depuis que je suis petite, je suis attirée par l'Eglise qui me fascine de jour en jour. En ce moment nous suivons le catéchuménat pour découvrir et suivre le chemin de Dieu.

Marie Grimard

Je suis Marie, la jumelle de Léa, et oui, j'ai aussi 25 ans. Je réside au Tâtre depuis un an et demi. Mon métier est peintre applicateur de revêtement à Montendre, ce métier est mon métier depuis que je suis petite. J'ai toujours voulu le faire, j'ai même été élue meilleure apprentie de France. En ce jour, je demande le baptême pour devenir la marraine de Aure, ma nièce et pour l'accompagner dans l'Eglise.

Jade Moreno

Je m'appelle Jade, je demande le baptême afin d'être unie au Christ, de rentrer dans la famille de Dieu et de devenir enfant de Dieu.

L'album photos de la célébration du baptême de Léa, Marie et Jade lors de la vigile pascale à Barbezieux



Marie Fauvel, journaliste à La Charente Libre, a rencontré plusieurs nouveaux baptisés. Son article à lire dans l'édition du 1er avril 2024

L'augmentation du nombre des baptisés adultes en Charente s'inscrit dans une augmentation des demandes de baptêmes d'adultes dans toute la France. L'Eglise de France a publié quelques jours avant Pâques un dossier relatant cette explosion.

dp-enquête-catechumenat-2024